

## ◆◆豊橋善意銀行ひろば◆◆

## I. 放送日 令和 5 年 12 月 8 日 (金) 放送分

## 今週の話題

- (1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告
- (2) 夢フェスティバル協賛ミニチャリティーバザーのお礼について
- (3) 善銀サンタクロース施設訪問を実施について

## (1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告

豊橋善意銀行寄付状況〔11月30日(木)～12月6日(水)分〕

○お金の寄付は、	合計	18 件	881,798 円
内訳			
年末たすけあい募金		12 件	583,186 円
指定預託金 (豊橋平安寮のために)		1 件	10,500 円
災害復興義援金 (令和 5 年 6 月台風豪雨災害支援金)		1 件	230,500 円

今週も多くの皆様より年末たすけあい活動として、多くの義援金をお寄せいただきました。主な寄付としては、匿名希望の方より 250,000 円をご寄付くださいました。そのほか、の方々より、年末たすけあい活動へのご協力を頂いております。心より御礼申し上げます。なお、引き続き 12 月 28 日まで、年末たすけあい活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

○品物の寄付は、食品、日用品など、合計 9 件ありました。

主な寄付は、三河海苔問屋協同組合様より焼きのり 300 個、卓上海苔 250 個をお寄せいただきました。これらの品物は希望する地域の福祉施設にお届けいたします。

## (2) 夢フェスティバル協賛ミニチャリティーバザーのご報告

12 月 3 日 (日) こども未来館ココニコで豊橋南ライオンズクラブ主催の夢フェスティバル 2023 が開催されました。本行もミニチャリティーバザーで参加し、子供達には綿菓子の販売も行いました。売上金として 73,862 円でした。チャリティー会場に来られた皆様に感謝申し上げます。

## (3) 善銀サンタクロース施設訪問を実施について

12 月 1 日から 12 月 9 日まで、豊橋善意銀行の役員がサンタクロースに扮して豊橋市・豊川市の子供の施設と障害者支援施設を訪問して希望するお菓子、商品をお届けしています。

今年は 24 の東三河の児童福祉施設及び障害者支援施設に本行役員 40 名が手分けして善銀サンタクロースになりお伺いしています。

施設によっては感染症対策のため 3 年ぶりの施設もあり歓迎してくれました。

なお、お届けした希望商品は皆様からの年末たすけあい募金を活用させて頂いています。心から感謝申し上げます。